

FORKOPIMDA

Kapolsek Bersama Muspika Kecamatan Rengasdengklok, Monitoring Penimbangan Dan Pengukuran Balita dan Bumil Di Desa Kalangsuria

KARAWANG - KARAWANG.FORKOPIMDA.COM

Jun 13, 2024 - 18:09



Polres Karawang Polda Jabar - Langkah Pencegahan Stunting, Kapolsek Rengasdengklok Polres Karawang Polda Jabar AKP H.Edi Karyadi.S.H bersama

Muspika Monitoring Pemeriksaan Kesehatan di Posyandu Anggrek Dusun Kobak karim Desa Kalangsuria Kec.Rengasdengklok, Kamis (13/06/2024)

Langkah ini dilakukan guna memastikan bahwa kesehatan anak balita dan ibu hamil terjaga dengan baik, sebagai langkah preventif dalam mencegah kasus stunting yang meresahkan.

Hadir dalam kegiatan tersebut Kapolsek Rengasdengklok AKP H.Edi Karyadi.S.H, Camat Rengasdengklok Dede Tasria.S.Sos, Danramil Rengasdengklok Kapt.ARH Ramin Nurmansyah, Babinsa TNI Sertu Poniman Purba, Bhabinkamtibmas Polri Aiptu Supriyanto, Kasie Kesos Kec.Rengasdengklok, Bidan Desa serta Kader Posyandu

Kapolres Karawang Polda Jabar AKBP Wirdhanto Hadicaksono.S.I.K.,M.Si melalui Kapolsek Rengasdengklok AKP H.Edi Karyadi.S.H mengatakan, Kegiatan tersebut menyoroti perhatian serius terhadap isu kesehatan masyarakat, khususnya pada periode emas pertumbuhan anak-anak. Dengan keterlibatan aparat keamanan setempat, diharapkan mampu memberikan perlindungan serta dukungan kepada masyarakat dalam upaya menjaga kesehatan generasi penerus," Ucap Kapolsek AKP H.Edi Karyadi

Posyandu Sedap Malam menjadi pusat perhatian, dimana para petugas turut memantau perkembangan kesehatan anak-anak balita dan ibu hamil dengan seksama. Mulai dari pemeriksaan kesehatan rutin hingga pengukuran dan penimbangan semua dilakukan secara sistematis untuk memastikan bahwa tidak ada yang terlewatkan dalam upaya pencegahan stunting.

"Kesehatan anak-anak adalah investasi masa depan bangsa. Kami dari aparat keamanan siap memberikan dukungan penuh untuk memastikan setiap anak mendapatkan akses pelayanan kesehatan yang berkualitas ," Ungkapnya

Langkah kolaboratif antara aparat kepolisian, Tenaga Kesehatan serta masyarakat ini diharapkan dapat menjadi contoh nyata dalam menjaga kesehatan generasi muda. Semoga upaya yang dilakukan hari ini mampu memberikan dampak positif dalam mengurangi angka kasus stunting di wilayah Kecamatan Rengasdengklok ," pungkasnya

Polres Karawang AKBP Wirdhanto Hadicaksono